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联网销售超级大乐透
第 !"#$!期中奖公告

开奖日期!"#!"%#&%"#

中奖号码!!'("'(")('!('* #&(#+

出球顺序!'! ") '* "' !' #+ #&

上海体育彩票管理中心

!!一等奖基金积累数为,"+&)"-#)&.&+元
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全国中奖注数奖级
一等奖

一等奖"追加#

二等奖

二等奖"追加$

三等奖

三等奖%追加$

四等奖

四等奖"追加$

五等奖

五等奖"追加$

六等奖

六等奖"追加$

七等奖

七等奖"追加$

八等奖

幸运彩

! ! ! !本报讯（记者 钟喆）昨天，中
国足协职业理事会就“增加联赛外
援名额”的提案进行投票，结果提
案得到通过。不过，部分俱乐部依
然保留了自己的意见。
近日，恒大等 $家中国足协理

事会成员提出议案：从本赛季二次
转会开始到本赛季结束，参加亚冠
联赛的球队增加 "名外援注册名
额（亚冠球队注册外援由原来的 -

人增加到 $人），上场外援数仍保
持不变，采用“'(!”模式（' 名外
援(!名亚洲外援/。赛季结束后还
将继续建议理事会重新审议联赛
的外援政策。
昨天下午，中国足协职业联赛

理事会成员集体投票对提案进行
表决。在 &!张投票中，*'票赞成，
!&票反对，"票弃权，通过了提案。
发起此提案的 $家理事会成员分
别是广州恒大俱乐部、广州富力俱
乐部、广东日之泉俱乐部、深圳红
钻俱乐部、广东省足协、广州市足
协、深圳市足协。
目前，中国足协尚未发布新增

外援的文件，足协工作人员对新规
则的口头解释是，“新增外援名额
的球队范围只限于还在参加亚冠
的球队。”也就是说北京国安和天
津泰达两家已被淘汰的球队不在
其列，只有广州恒大一家独享新增
外援的资格。这样一来，新规则就
成了一个“独角戏”，随之也引来了
众多质疑。比如，新规针对的对象
排除了已经亚冠出局的球队，恒大
成了唯一的受益者，是否有“搞特
例之嫌”？亚冠球队可注册的 $名
外援，是否在中超联赛中都能进
!+人大名单？新引援后，恒大的外
援人数比其他球队要多 "个，在中
超联赛里可供选择的余地更大，如
何来平衡其他球队的利益？
昨天，部分中超俱乐部表达了

无奈：“像外援注册名额这样的重大
事件，为何要在联赛中途进行更
改？”“此类规定为何不在赛季结束
后经过充分调查、研讨，广泛听取各
方面的意见再做决定？”“新规定应
该征询各家投资人的意见，共同遵
守一个游戏规则，体现平等、公正”。

! ! ! !“刷了一整天网页，没让阿拉
失望！”昨天，申城各大球迷论坛及
微博上，满是对德罗巴加盟时间的
预测；原本载入速度稳定的德罗巴
官网，也在临近下午时出现“卡
壳”。幸好，球迷们没有白等，北京
时间下午 *时，尘埃落定，中超最
大牌外援驾临。
昨天一早，关于魔兽将何时宣

布加盟申花的猜测就充斥在网络
上。作为首家获悉魔兽将自行宣布
的媒体，本报记者在前天晚上进一
步得到证实：德罗巴将在巴黎时间
昨天上午 !#时（即北京时间下午
'时），在其全球官方网站上刊登
加盟声明。
果不其然，&个小时的时差，待

北京时间下午 *时，点开德罗巴个
人网站，虽然载入速度明显下降，但
呈现在眼前的已不再是魔兽 !个多
月前参加奥运火炬接力的照片，
01234125 0163172（上海申
花）的字眼赫然出现在头条位置。
对此，德罗巴本人配发声明，

提到加盟申花是在诸多邀请之下

的明智选择，称与申花的合同为 "

年半，将持续到 "#!*年底；更令球
迷激动的是，德罗巴表示将于下月
空降申城。

消息一出，网上立即炸开了
锅，朱骏第一时间贴出一张董事周
军与德罗巴的签约照，引得球迷们
大赞“模子”。国内各大体育媒体也
普遍关注，就连一些综合媒体也相
继转发消息。
记者留意到，除了国内媒体，

多家主流外媒也均在首页贴出报
道。国际足联官网提到，德罗巴将
会长途跋涉前往中国，接受约合
"# 万欧元周薪的 " 年半合同；法
国队报官网称，德罗巴将去往中
国，寻找他在切尔西时的伙伴阿内
尔卡，他将赚得 "倍于切尔西时的
薪水。此外，英国 889官网大胆预
测，德罗巴的首秀可能是 $月 "-

日申花与曼联的商业比赛。当然，
从申花俱乐部传出的消息，魔兽首
秀也可能提前至 $月 !*日主场对
北京国安，一切需根据其状态及教
练组安排决定。 本报记者 许明

! ! ! !本报讯 随着 "#!" 伦
敦奥运会火炬在英国境内
传递的火热铺开，由可口可
乐中国公司推荐，并经伦敦
奥组委审核确定的可口可
乐 "#!"伦敦奥运会火炬手
即将启程。据悉，包括知名音乐人王
力宏，著名主持人、新闻评论员白岩
松及可口可乐“留住一桶水”"#!!
年环保项目冠军周慧在内的五位华
人火炬手，将代表中国前往英国曼
彻斯特，参加于当地时间 &月 "'日
下午举行的奥运圣火传递活动。

日前在北京为可口可乐 "#!"

伦敦奥运会火炬手举行的送行会
上，可口可乐大中华及韩国区总裁
鲁大卫先生将 "#!"伦敦奥运会火
炬亲手交到火炬手代表白岩松和周
慧手中，祝福他们在曼彻斯特的火
炬传递中展现中国最好的风采。
从 !))"年至今，可口可乐公司

通过其全球系统已完成选拔全球一
万五千名火炬手和万名护跑手的重
任，成为奥运会历史上选择奥运火
炬手最多的机构。 （杨卉）

! ! ! !拼到
小 腿 抽
筋，值了！

北京时间昨天上
午，本赛季 382总决赛
再战一场，热浪末节
依靠詹姆斯受伤返
场后的一记三分，
主场以 !#* 比 )+

击败雷霆，总比
分 '比 !抢得总
决赛赛点。

前三场

开局不佳的雷霆，昨天首节最多时
领先热浪 !$分；之后热浪依靠三
巨头的发挥，在上半场结束前将差
距缩小到 '分。下半场开场后，双
方比分陷入胶着，末节虽然热浪曾
一度领先 $分，但雷霆依靠杜兰特
和维斯布鲁克的强突上篮，死死咬
住比分。

不过末节剩余 - 分 !- 秒时，
詹姆斯在一次突破中倒地不起，随
即被工作人员及队友抬下球场，而
此时，热浪仅以 "分领先雷霆。

之后，雷霆迅速通过杜兰特的

罚球扳平比分。眼看阵脚不稳，小
皇帝回来了。拖着一瘸一拐的伤
腿，詹姆斯上场后便是一记三分，
直接将比分反超；尽管在随后几次
暂停调整中，步履蹒跚的小皇帝仍
需队友搀扶下场，但一进入比赛时
间，詹姆斯仿佛“满血复活”，骇人
的意志力带动全队一鼓作气，以
!#*比 )+击败雷霆，拿下赛点。

赛后，热浪主帅斯波尔斯特拉
在与队医确认后，证实詹姆斯在比
赛中仅是小腿抽筋，对下一主场赛
事没有影响。 本报记者 许明

! ! ! !本报讯 中国乒乓球男女队近
日分别在厦门和成都集训。
为确保在蓝色地胶、蓝色球台

的环境中，运动员不受干扰，“红双
喜”进行了反复的研究和论证，试制
了几十种蓝色进行视觉测试，最终
找出一种“新蓝”。这款新蓝色究竟
有什么不同，观众还要等待奥运电
视转播开始之后，去仔细观察。

伦敦奥运球台揭秘还有待时
日，不如来画一下你心中的奥运球
台吧。红双喜与新民晚报联合发起
的“画画我心中的奥运乒乓球台”创
意竞猜活动仍在继续，我们已经收
到了许多参赛作品，其中不乏创意
十足的佳作。

两种猜法，'万奖金，想参加的
朋友也赶紧秀出你的创意，来比一
比吧。通过红双喜官方网站 :::.

;<=%=>?@A=.B?C，电话 #"!%"'"&$!&'

或者关注红双喜官方微博，都可了
解活动详情。 （小管）

! ! ! ! !月 "#日! 中国足坛在欧锦

赛间隙期"适时#爆发了两桩新闻$

德罗巴宣布加盟申花%足协&增加

联赛外援名额# 方案得以通过!广

州恒大是唯一受益者'

一则新闻挺有意思$ 申花投资

人朱骏打的去买生煎包!结果被出租

车司机认了出来'出租车司机硬不肯

收打的费! 最后在发票上获得了朱

骏的一个签名' 那位多半是申花球

迷的司机说$"你拿出真金白银!为

了我们上海足球做了这么大的贡

献!我怎么好意思再收你钱(#很快!

许多球迷在微博上发挥联想!又

&给#了朱骏许多特权!什么免费理

发!免费按摩)*这些其实表达了大

家对申花投资人的认可!对申花未来

发展充满了希望!并给予充分的理解+

另一个特权的获得者是广州恒

大' 其实!不可否认!无论从成绩还

是从球市! 恒大对中国足球的发展

都功不可没'昨天这个&增加联赛外

援名额# 的提案能够成功通过!我

想中国足协职业联赛理事会成员

们! 也是充分考虑到恒大的贡献'

不过!也要说一点!同样是特权!恒

大的特权是建立在其他中超球队

利益受损的基础上'虽然不知 $!票

反对票是谁投的!但肯定有同样希

望在联赛中争取好成绩的俱乐部'

免单特权!只是球迷个体主观

的一种情感表达!这种特权没有破

坏游戏规则%而名额特权!本质上

到底是体现了中国足球发展中的

金元特权!还是中国足球发展渴望

的瓶颈突破( 总之!游戏规则被破

坏了!这是不争的事实'

这种因噎废食的发展方式!会

不会人为造成这样一种局面$ 中超

一下子变得只有两支球队了!一支是

恒大队! 其他统统是非恒大队**

这是大家愿意看到的吗( 高兴

! ! ! !本报北京今日电 （驻京记者
杨丽琼）昨天下午，国家体育总局
再次召开奥运备战新闻通气会。国
家体育总局田管中心副主任、国家
田径队总教练冯树勇在会上透露，
中国田径有 + 个小项在伦敦奥运
会上有希望冲击奖牌。

冯树勇一一介绍了这些重点
项目及运动员，他们是：男子 !!#

米栏的刘翔，男子竞走 "#公里的
王镇、陈定，男子竞走-# 公里的司
天峰，女子竞走 "# 公里的刘虹，
女子铁饼的李艳凤，女子铅球的
巩立姣，女子链球的张文秀，女子
马拉松的王佳丽和周春秀。冯树
勇说，这 +个项目如果发挥得好，
有可能拿到奖牌，作为冲击奖牌的
重点项目。

冯树勇介绍，国际田联规定的
达标时间为去年 - 月 ! 日至 $ 月
初（马拉松、竞走等耐力性项目从
去年初开始）。到目前为止，我国在
"+个项目（其中 2标 "'项、8标 *

项、接力一项）中有 -'名运动员
（男子 "$名，女子 "& 名）达标，具
备了参赛资格。

冯树勇同时强调，虽然经过数
年努力，我们整个田径队伍的实力
有了较大提升，信心也进一步得到
增强，但“对手也在进步，包括刘翔

在内的每个选手都面临着若干个
强大对手的挑战，没有一个运动
员会轻松获得好名次。中国田径
队在奥运会上的形势仍然十分严
峻，要完成的任务也是十分艰巨
和困难的。但是我们有信心和决
心，努力抓好最后阶段的训练，特
别是有针对性的实战训练，进一
步提高运动员的实战能力和比赛
发挥能力。”

在昨天的通气会上，中国自
行车队领队宋翔也介绍了情况。

他说，中国自行车队共有 !" 人获
得了 ' 个大项目 !! 个小项的奥
运会参赛资格。其中场地 +个，山
地 "个小项，公路 ! 个大项，没有
获得小轮车项目的参赛资格。中
国队将派 !" 名运动员参赛，与北
京奥运会的参赛运动员数持平。
在所有参赛的 !! 个小项中，中国
队在女子短距离的团体竞速、争
先赛、凯琳赛 ' 个项目上具有一
定水平和实力，是争取好成绩的
重点项目。
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恒大增加外援提案获通过

“独角戏”引质疑
这一次，德罗巴没有爽约

“魔兽”下月抵沪
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詹姆斯拼到抽筋
热浪队抢到赛点

伦敦奥运中国田径8个项目有望冲击奖牌

刘翔等10人成重点人物
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奥运球台邀你猜

! 詹姆斯突破中

倒地 图 新华社

! 鲁大卫,右-将火炬交到

白岩松和周慧手中 杨卉 摄


